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Kambodscha, das Online-Zentrum für Visaanträge, ist mit seinem reichen kulturellen Erbe,
den atemberaubenden Tempeln und pulsierenden Städten ein beliebtes Reiseziel für Reisende
aus aller Welt.Kambodscha-Visumantrag online Egal, ob Sie das berühmte Angkor Wat
erkunden oder das geschäftige Treiben auf den Straßen von Phnom Penh erleben möchten:
Die Online-Beantragung eines kambodschanischen Visums ist der einfachste Weg für eine
problemlose Reise. Dieser Leitfaden enthält alle notwendigen Einzelheiten zum
Antragsverfahren für ein kambodschanisches E-Visum.

Was ist ein kambodschanisches E-Visum?

Ein kambodschanisches E-Visum ist eine elektronisch ausgestellte Reisegenehmigung, die
Besuchern die Einreise nach Kambodscha zu touristischen Zwecken ermöglicht. Dieses
Online-Visum wurde von der kambodschanischen Regierung eingeführt, um das
Visumverfahren zu vereinfachen. Es macht den Papierkram oder Botschaftsbesuche
überflüssig und macht das Reisen für ausländische Touristen angenehmer.

Wer kann ein kambodschanisches E-Visum beantragen?

Die meisten Reisenden aus berechtigten Ländern können ein E-Visum für Kambodscha
beantragen. Es ist jedoch ratsam, vor der Antragstellung die offizielle Einwanderungswebsite
Kambodschas zu besuchen oder sich an die nächstgelegene kambodschanische Botschaft zu
wenden, um die Berechtigung zu bestätigen.

Schritte zur Online-Beantragung eines kambodschanischen Visums

Die Beantragung eines kambodschanischen E-Visums ist ein unkomplizierter Vorgang.
Befolgen Sie diese einfachen Schritte, um Ihr Visum online zu erhalten:

1. Besuchen Sie die offizielle kambodschanische E-Visum-Website

Greifen Sie auf das offizielle kambodschanische E-Visum-Portal zu, um Ihren Antrag zu
stellen.

2. Füllen Sie das Online-Bewerbungsformular aus

https://www.cambodian-visa.org/de/visa


Geben Sie persönliche Daten wie vollständigen Namen, Passinformationen, Reisedaten und
Unterkunftsdetails in Kambodscha an.

3. Erforderliche Dokumente hochladen

Sie müssen eine gescannte Kopie Ihres Reisepasses (gültig für mindestens sechs Monate ab
Ihrem Ankunftsdatum) und ein aktuelles Passfoto hochladen.

4. Bezahlen Sie die Visagebühr

Die Standardgebühr für ein kambodschanisches E-Visum beträgt ungefähr 36 US-Dollar,
einschließlich einer Visumgebühr von 30 US-Dollar und einer Bearbeitungsgebühr von 6 US-
Dollar. Die Zahlung kann per Kredit- oder Debitkarte erfolgen.

5. Erhalten und Drucken des E-Visums

Sobald Ihr Antrag genehmigt wurde (normalerweise innerhalb von 3 Werktagen), erhalten
Sie das E-Visum per E-Mail. Drucken Sie mindestens zwei Kopien aus, um sie bei der
Ankunft in Kambodscha vorzulegen.

Gültigkeit und Einreisepunkte des kambodschanischen E-Visums

Das kambodschanische E-Visum ist ab dem Ausstellungsdatum 90 Tage gültig und
ermöglicht einen einmaligen Aufenthalt von bis zu 30 Tagen. Reisende können das E-Visum
nutzen, um über die folgenden internationalen Kontrollpunkte nach Kambodscha einzureisen:

• Internationaler Flughafen Phnom Penh

• Internationaler Flughafen Siem Reap

• Internationaler Flughafen Sihanoukville

• Ausgewählte Landgrenzübergänge mit Thailand, Vietnam und Laos

Einschränkungen und wichtige Hinweise

• Das E-Visum gilt nicht für die Einreise über alle Grenzübergänge. Bestätigen Sie dies daher
vor der Reise.

• Verlängerungen um weitere 30 Tage können innerhalb Kambodschas bei der
Einwanderungsbehörde beantragt werden.

• Geschäftsreisende und Personen, die einen längeren Aufenthalt planen, sollten bei den
kambodschanischen Botschaften Visa der entsprechenden Kategorie beantragen.

Abschluss

Die Online-Beantragung eines kambodschanischen Visums ist eine einfache und effiziente
Möglichkeit, Kambodschanisches Visum online Ihre Reise vorzubereiten. Wenn Sie die
beschriebenen Schritte befolgen, können Sie Ihr E-Visum problemlos sichern und sich darauf

https://www.cambodian-visa.org/de/visa


konzentrieren, Kambodschas atemberaubende Landschaften und kulturelle Schätze zu
genießen. Planen Sie im Voraus, bewerben Sie sich online und begeben Sie sich auf ein
unvergessliches Abenteuer im Königreich der Wunder!

Cambodian Visa Application Online: A Complete Guide

Cambodia, Visa Application Online Center with its rich cultural heritage, stunning
temples, and vibrant cities, is a popular destination for travelers worldwide. Whether you’re
planning to explore the iconic Angkor Wat or experience the bustling streets of Phnom Penh,
obtaining a Cambodian visa online is the easiest way to ensure a hassle-free trip. This guide
provides all the necessary details about the Cambodian e-visa application process.

What is a Cambodian e-Visa?

A Cambodian e-Visa is an electronically issued travel authorization that allows visitors to
enter Cambodia for tourism purposes. Introduced by the Cambodian government to simplify
the visa process, this online visa eliminates the need for physical paperwork or embassy
visits, making travel more convenient for foreign tourists.

Who Can Apply for a Cambodian e-Visa?

Most travelers from eligible countries can apply for a Cambodian e-Visa. However, it is
advisable to check Cambodia’s official immigration website or consult the nearest
Cambodian embassy to confirm eligibility before applying.

Steps to Apply for a Cambodian Visa Online

Applying for a Cambodian e-Visa is a straightforward process. Follow these simple steps to
obtain your visa online:

1. Visit the Official Cambodian e-Visa Website
Access the official Cambodian e-Visa portal to begin your application.

2. Fill Out the Online Application Form
Provide personal details such as full name, passport information, travel dates, and
accommodation details in Cambodia.

3. Upload Required Documents
You will need to upload a scanned copy of your passport (valid for at least six months
from your arrival date) and a recent passport-sized photograph.

4. Pay the Visa Fee
The standard fee for a Cambodian e-Visa is approximately $36, which includes a $30
visa fee and a $6 processing fee. Payment can be made via credit or debit card.

5. Receive and Print the e-Visa
Once your application is approved (usually within 3 business days), you will receive
the e-Visa via email. Print at least two copies to present upon arrival in Cambodia.

https://www.cambodian-visa.org/de/visa


Cambodian e-Visa Validity and Entry Points

The Cambodian e-Visa is valid for 90 days from the date of issue and allows a single-entry
stay of up to 30 days. Travelers can use the e-Visa to enter Cambodia through the following
international checkpoints:

 Phnom Penh International Airport
 Siem Reap International Airport
 Sihanoukville International Airport
 Selected land border crossings with Thailand, Vietnam, and Laos

Restrictions and Important Considerations

 The e-Visa is not applicable for entry through all border points, so confirm before
travel.

 Extensions for an additional 30 days can be applied for within Cambodia at the
Immigration Department.

 Business travelers and those planning long-term stays should apply for appropriate
visa categories through Cambodian embassies.

Conclusion

Applying for a Cambodian visa online is a simple and efficient way to prepare for your trip.
By following the outlined steps, you can secure your e-Visa without hassle and focus on
enjoying Cambodia’s breathtaking landscapes and cultural treasures. Plan ahead, apply
online, and embark on an unforgettable adventure in the Kingdom of Wonder!

For More Information :
Address : 89 Bartschstraße Street Josip-Bühler-Ring 73 Saarland Germany 31783
Phone : +49 40 303923524
Email : contact@cambodiaevisa-online.com
Website : https://www.cambodian-visa.org/de/visa
Owner / Official Contact Name :Bopha Dara Amara
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